

Letters from Manitoba

2014.5.28

こんにちは。現代社会学部社会システム学科 2 年次生の M.Y.です。セメスター語学留学が初めての海外だった私は、初めは下手な英語を喋ることに抵抗がありましたが、今ではそんなこと一切気にせず喋るようになってきました！こちらに着いてまもなく授業が始まり、初め私は Japanese English という言葉があるように、日本だけでなくそれぞれの国が違ったアクセント、発音をもつことに戸惑いました^^;

もともとリスニングが全くできない上に、それらを聞き取ることは不可能に近かったのですが、それでも先生がその英語を聞き取っていたのを見て、発音なんか気にしなくても喋ればとにかく通じるんだという勇気をもらいました^o^

そして自分から喋るようになると、ホストマザーや学校の先生、友達もよく話しかけてくれるようになり、最近はより自分の留学生活が楽しくなってきたように思います。



今月は女子サッカーW 杯予選アメリカ vs カナダの試合観戦、蛇がたくさんいるところへいくアクティビティなどがありました。アクティビティはほとんどが無料です！！もちろんアクティビティ以外にも、普段から友達とショッピングや映画鑑賞、寮のキッチンを借り、みんなでご飯を作って食べたりと充実した毎日を送っています^_^



そうして改めて、日本人以外の友達を増やすことが留学を楽しむ近道だと感じました^_^
1日の時間が長く感じる時があっても、来てから今までを振り返ってみればあっという間の2ヶ月でした。

(社会システム学科 2 年次生 M.Y.より)